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#310 Прямой эфир. Важная информация.
 
18 июля 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Мария  Сокальская -  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

онлайн обучение и других проектов;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:04 Влад Фридом.
Максим: Мы сегодня без анонса в эфир выходим. Там 10-минутный анонс был.

Первый вопрос: "Как нас слышно?"  
Ирина: Здравствуйте. Как нас слышно?
Максим:  Сейчас провокаторы будут  писать:  "Не слышно,  закрывайте  эфир".

Отлично, все Окей. Всем привет! Я сразу начну. У нас есть важная новость!
Во-первых, я хочу за прошлый эфир извиниться перед Владом Фридомом. Влад,

извини. Нас столкнули лбами, сделали это целенаправленно и  намеренно. Я посмотрел
то, о чем ты говорил. О нас ты вообще ничего не говорил. Те аудио, о которых мне
говорили (про вакцины и чипы), я не нашел.

Приношу  свои  извинения.  Мне  не  нужны  эфиры.  Это  моя  ошибка,  как
руководителя, что я повелся на информацию, которую мне дали. Публично приношу
свои извинения. Ты, действительно, не говорил тех слов, о которых я сказал в прошлом
эфире по поводу вакцинации.

Как только я начал изучать эту информацию, к нам на следующий день пришел
контактер  с  рептилоидными  цивилизациям.  Скажу  честно,  мы  провели   эфир,  и  я
немного в шоке! Будет видео, которое изменит ваше сознание.

Я думал, что по поводу химтрейлов, правительства,  похищения людей - это все
дезинформация,  происки  тонкоматериальных  цивилизаций.  Выясняется  интересная
вещь:  оказывается,  все  правда.   Я до конца,  наверное,  не  поверил бы,  если бы эту
информацию не стали передавать через Ирину.

У нас будет эфир, который называется «Кассиопея снимает розовые очки». Я
уверен,  что  эта  информация  шокирует  практически  всю  публику  “Кассиопеи”.
Попрошу вас не реагировать на это видео, а внимательно прислушаться к информации,
которая будет даваться. Мы готовы дать информацию, которую раньше не давали. Я
готов  признать,  что  заблуждался  по  поводу  информации,  которую  дают  другие
контактеры.

На следующей неделе будет интереснейшая конференция, которая называется
«Кассиопея снимает розовые очки». Шокирующая информация, которая взбудоражит
умы не только наших подписчиков,  но  и  умы многих людей,  которые находятся  в
неведении.
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Влад, дорогой, прости, был не прав. Нас столкнули лбами. Но на следующий
день пришла информация, которая  изменила мое сознание. Изменила понимание того,
для чего мы, кто мы, с кем мы общаемся, что мир не так красочен, не так насыщен
Любовью. Посмотрите эфир и сами увидите.

Сегодня  у  нас  была  конференция  с  представителями  Межзвездного  Союза,
Галактической   Федерацией  Света,  Духовного  мира,  касающаяся  информации,
которую  передали  представители  рептилоидной  цивилизации.  Она  не  входит  ни  в
Межзвездный  Союз,  ни  в  Галактическую  Федерацию  Света  и  называется  «Орден
Шести». Ребята, ждите эфир. 

Да, конечно, мы – мошенники, поэтому, извиняюсь. Людей мы обучаем, потому
что мы - мошенники. Вы можете верить, можете не верить. Даже если вы не верите, мы
все равно будем нести информацию, которую дают нам представители Межзвездного
Союза и не только. Ирина -  уникальный контактер, который может принимать любую
информацию  из  других  цивилизаций  и  Духовного  мира.  И  я  каждый  раз,  как
руководитель проекта, в этом убеждаюсь.

Вакцина? Хотите - делайте, хотите - не делайте. Это ваш личный выбор,  мы
никого  не  заставляем,  мы  высказались,  как  относимся  к  этому.  Никого  убеждать,
переубеждать мы не будем, это не в наших интересах. Мир, действительно, разделился
на два лагеря: «за» и «против». Мы хотим быть теми, кто мы есть. Мы хотим нести
Свет и Любовь.

Верить нам или не верить, называть нас мошенниками, ваше личное дело. Мы
никого ни в чем не переубеждаем. Нервы не трачу.  Я вижу ваши комментарии. Все
классно.  Мир  прекрасен  и  многогранен.  Каждый  раз,  когда  я  в  этом  убеждаюсь,
становлюсь мудрее, сильнее и понимаю, для чего все это нужно.

Всем пока.  Оставляю вам Ирину.  Я думаю,  что  сегодня  она  вам ответит  на
любые вопросы. Кроме вакцинации. Все! Мы закрыли эту тему, больше мы о ней не
говорим.

Забыл.  Самая  главная  новость!  На  тот  эфир  откликнулись  представители
Независимой Ассоциации врачей, которые подали в суд. Они готовы провести с нами
конференцию по поводу вакцинации.  Наши представители готовы выйти с ними на
конференцию. Всех обнял, не прощаюсь. Я рядом. Вы услышите мои, как вы пишете
иногда, «дикие вопли».

 
07:03 Представление участников конференции.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Приходил  к  нам  человек  по  имени

Василий.  Через  меня  передали  информацию  представители  «Ордена  Шести»  -
рептилоидной цивилизации и не только. Максим умеет задавать вопросы.

Максим: Я был в недоумении после эфира, целый день не мог прийти в себя.
Поэтому я уверен, вам эфир очень понравится. Особенно тем,  кто слушает людей, у
которых есть: теория заговора, 5G, химтрейлы, вакцинация,  подчинение,  раболепство,
тайные правительства. Видео для вас. В нем эта информация подтверждается. 

Ирина: Пока Максим говорил, я прочитала от наших кураторов вопрос: почему
не говорили? Мы сейчас об этом поговорим. После того, как я представлю тех, кто
здесь находится, и немного расскажу о прошедшей неделе.

С нами находятся  наши кураторы:  МидгасКаус с планеты Эслер и ЛиШиони с
планеты Шимор.

Они были с нами на длительной конференции по поводу информации, которую
мы  получили  от  рептилоидной  цивилизации.  Вели  конференцию  четыре  наших
старших администратора. Собрались представители разных цивилизаций, в том числе
Межгалактической Федерации Света и Межзвездного Союза, Службы Безопасности.



На все вопросы, о которых говорил Максим, даны подробные, на наш с ним взгляд,
ответы.

Максим: Вы абсолютно правильно пишете, что не все рептилоиды и серые -
плохие.  Мы узнали  недавно,  что  есть  цивилизация,  похожая на  «серых»:  чуть-чуть
выше  ростом,  более  серебристый  цвет  кожи,  но  абсолютно  никакого  отношения  к
серым не имеет. Она входит в «Орден Шести», который провоцирует людей. Об этом
вы узнаете из конференции «Кассиопея снимает розовые очки».

Ирина: Потом будет вторая часть с Межзвездным Союзом.
Максим: Пока  секрет  по  поводу  второй  части.  Мы  сегодня  целый  день

разбирали это видео. У меня другого не было выбора, кроме как собрать всех наших
кураторов, потому что информация, которую я получил, пошла вразрез со многим.

Ирина: Итак, с нами присутствуют представители планеты Шимор - ЛиШиони
и планеты Эслер - МидгасКаус. Они были с нами во время конференции. Теперь хочу
рассказать о той неделе, которую я провела здесь.

 
10:29  Повторная  проверка  баз  инопланетян  на  Земле  и  в  Солнечной

системе.
Ирина: Галактическая новость традиционно.
ЛиШиони  сказал,  что  час  назад  поступила  информация  в  пространство

Межзвездного Союза, в межзвездный интернет (только он быстрее, с расширенными
функциями). Мы будем его называть "межзвездная связь".

Поступила информация от представителей службы безопасности Межзвездного
Союза  о  том,  что  готовится  повторная  проверка  всех  баз  на  Земле  и  в  Солнечной
системе  силами  службы  безопасности  Межзвездного  Союза  совместно  с
Галактической  Федерацией  Света.  Приглашаются  любые  внегалактические
цивилизации из Межгалактического Союза, которые заинтересованы в участии.

Будет присутствовать в этих проверках лично Аштар Шеран. Будут осматривать
действующие и заброшенные базы, бункеры под ними во всей Солнечной системе и
повторно  на  Земле.  Особое  внимание  будет  уделяться  базам  планеты  Ташиг  и  их
колоний.

 
12:18 МидгасКаус о причине непринятия любой информации.
Максим: Дорогой Карен! Скажи, жить интересно? Да? Правду мы говорим, или

для нас кто-то что-то придумывает? Я бы тоже, как ты сейчас, если бы был не в теме,
пытался строчить и всем людям доказать, что нам кто-то что-то придумывает.

Карен, мы тебя не переубеждаем. Дело твое - верить или не верить. Я тебе очень
рекомендую  посмотреть  все  наши  предыдущие  видео,  изучить  нас:  кто  мы.  Самое
важное:  задумайся  о  том,  что  мы обучили  много  людей.  У нас  уже  150 учеников.
Посмотри, пожалуйста, отзывы учеников, которые прошли нашу школу.

Ирина:  (МидгасКаус  говорит)  Я  тоже  прочитал  его  сообщение  через  глаза
Ирины. Я  скажу свое мнение.

(МидгасКаус  говорит)  Если  человек  не  просто  не  верит  в  информацию,  а
пытается переубедить других, то в глубине своей Души он точно знает, что в ней есть
зерно  истины.  Он  боится  признаться  самому  себе,  иначе  для  него  теряется  смысл
участия в дискуссии.

В нем борьба идет между Светом, светлыми мыслями и его собственной тьмой.
Его эта информация пугает, отталкивает, он стремиться защитить других, но на самом
деле защищает себя от нее.

Жизненно необходимо  отнестись к этому с полным пониманием, на месте этого
человека мог быть любой из нас. Мы не знаем, что произошло в жизни человека, и



настроило его таким образом, что он старается идти против того общества, в котором
оказался по доброй воле.

 
14:20  Расы драконов. Смысл сообщения  о  проверке  баз  инопланетян  на

Земле.
Максим: Ребята, вы спрашиваете по поводу драконов. Да, действительно, они

есть. Цивилизация драконианцев.
Есть  большие  драконы  -  пятиметровые  с  крыльями.  Есть  маленькие  –

рептилоиды. Рептилоидов много. В Астрале они есть и в реальности. Как и  везде, есть
и хорошие, и плохие. В Межзвездный Союз входит цивилизация Селбета, они для нас
друзья.

Ирина: Вот эта новость! Буквально час назад стало известно. Запускают второй
этап проверки, начиная с Земли. Для чего сообщать? Лучше держать в секрете, чтобы
не было шансов замести следы.

Проверки  будут  проводиться  на  разных  уровнях,  с  помощью  различных
приборов,   в  том  числе  энергетических.  Будут  проверять  сотрудников  и  корабли,
которые вылетали к  Солнечной системе.  Проверки практически  начались.  Не будет
никаких шансов замести следы. Мы сообщаем эту новость для того, чтобы вы знали,
насколько  серьезно  мы  относимся  к  информации  от  недружественной  Земле
цивилизации.

 
16:05 Отношение «Кассиопеи» к вакцинированию.
Максим: У нас сегодня короткий эфир. Мы не будем долго разговаривать.
Забыл сообщить. После нашего эфира про вакцины, от нас отписались многие

подписчики. Освободилось порядка пяти мест на ретрит на Байкале. Заходите на сайт,
ищите  ссылки,  записывайтесь.  Если  кто-то  желает,  но  не  смог  попасть  на  ретрит
раньше, ссылку я дам внизу после эфира. Кому-то  повезло, а нам нет. От нас стали
отписываться. 

Ирина: Каждый человек выбирает свой путь. Люди отписались из-за того, что
мы сказали о вакцинации. Возможно, нас неверно поняли. Я повторю еще раз свою
личную  позицию  и  думаю,  большинства  руководства  проекта  "Кассиопея".  Наша
позиция состоит в том, что каждый человек на Земле имеет свободу выбора.

Каждый  человек  на  Земле  имеет  свободу  на  медицинское  вмешательство
любого рода или отказ от него. Вакцинация, как и введение любого препарата, как и
прием таблеток – это медицинское вмешательство. На него дает согласие сам человек.

Но сейчас условия объявленного по закону режима повышенной готовности не
только в России, но и во всем мире, в некоторых странах ограничение куда строже:
ношение масок, вакцинация.

Вы об этом знаете, дорогие друзья. По закону, свободный выбор человека может
не учитываться. Условия могут стать обязательными для некоторых категорий людей,
для некоторых профессий, для заселяющихся в определенные гостиницы.

Почему  это  происходит?  Законы  Российской  Федерации,  принятые  в
Государственной Думе, предполагают возможность таких событий.

Максим: Ничего  мы  не  "топим",  ни  за  какую  вакцину.  Мы  объясняем
государственную  позицию по  отношению к  вакцинации.  Мы вас  не  заставляем,  не
убеждаем. Это дело каждого. Мы объясняем тем людям, кто иногда не понимает, что
он живет в этом государстве.

 
19:40 Петр Гаряев. Лингвистико-волновая генетика.
Максим: Ирина, вопрос интересный к МидгасКаусу по поводу Петра Гаряева и



лингвистико-волновая генетика. Он что-нибудь слышал об этом?
Ирина:  Да, я слышал. Я слышал от Ирины и от других  контактеров. Лично я

этого человека не знал, не общался.
Максим: Ты с Петром Гаряевым лично не контактировал?
Ирина: Нет, лично не контактировал. Он был контактером. Чтобы выяснить у

кураторов, нужно идти в Духовный мир, раз он вышел из воплощения.
Я  слышал  вопросы  от  Ирины  и  от  участников  конференции,  которую  мы

проводили.
Из объяснений других людей, я узнал, что он занимался  лингвистико-волновой

терапией,  изучением  влияния  на  генетику  различных  энергетических  состояний
человека,  влияния  на  это  энергетическое  состояние  различных  факторов  внешнего
мира, таких как цвет, звук, музыка, определенные слова.

Что  я  могу  сказать?  Влияет  ли  на  генотип  человека  его  энергетическое
состояние?  Конечно,  влияет.  Энергетическое  состояние  человека  передается  через
ментально-астральные поля, резонанс передается эфирному полю, который входит во
все эфирные матрицы органов и отдельных клеток. У каждой клетки организма есть
эфирная  матрица  его  ДНК.  На матрицу  ДНК влияние  возможно через  резонанс  от
состояния астрально-ментальных полей, повышение, понижение духовных вибраций.
Изменение эфирной матрицы ДНК человека, если этому способствуют обстоятельства
внешнего физического мира, может вызвать уже физические мутации.

Под словом "мутации"  я  не  применяю широко известное  в  вашем медийном
обществе  слово,  что  это  вредное  изменение,  ведущее  к  какой-либо  болезни.  Под
словом "мутация" я понимаю любое изменение генетического аппарата, которое может
быть нейтральным, вредным или полезным для клетки. Есть развивающие мутации.

Мутации – это необходимый элемент для изменения той информации, которую
ребенок получил от своих родителей. Он не точная их копия генетическая. Он всегда
отличается и от папы, и от мамы, благодаря мутациям, которые в нем происходят. Они
происходят  в  любом  организме  за  счет  большого  количества  и  скорости  деления
клеток.

Другой  вопрос,  который  изучал  Петр  Гаряев,  по  моим  данным,  как  можно
влиять  на  мутации  в  положительную  сторону,  чтобы  они  приносили  здоровье,
долголетие  и  жизнь  физического  организма  в  новом  качественном  режиме.  Чтобы
было больше энергии, выше тонус организма, чтобы улучшилась память и т.д. Чтобы
физический организм работал на высоких частотах эфирных вибраций.

Такое влияние возможно. Я вам расскажу. Я не знаю подробно его разработок,
но  на  Эслере  давно  изучено  влияние  на  физический  организм  через  эфирное  тело.
Положительному  влиянию  помогает  гармоничная  музыка,  духовные  песни,  чтение
книг, стихов,  слушание и произношение слов, наполненных чистой энергией Любви.

Разрушает   эфирные  матрицы  ДНК  через  восприятие  человека
противоположное  -  слова,  которые  несут  грубость,  оскорбления,  разрушения.
Разрушают  медленно,  подтачивают  эфирные  матрицы,  как  того,  кто  произносит  (в
наиболее  сильной степени источник), так и того, кто их слушает или читает.

Максим:  Матрицы Гаряева  работают.  Звуковые  матрицы тоже работают.  Не
переживайте.  Не  волнуйтесь.  Все  работает,  но  в  определенной  условно-осознанной
форме восприятии. Главное - правильно понимать и научиться этим пользоваться.

 
25:32 Как узнать программу на воплощение?
Максим: Ирина, вопрос такой: "Как узнать, что было задумано на воплощение,

что не подходит в воплощении, а что подходит?"
Ирина: Вся память о том, что было задумано на это воплощение, сохраняется в



невоплощенной части Духа,  которую мы называем Высшее Я.  Высшее Я всегда на
связи  с  вашей  воплощенной  частью  Духа,  которую  называют  "Эго".  Эго  –  это
воплощенная часть Духа, не предполагает, что человек эгоист. Это воплощенная часть
Духа, которая есть у всех.

Эго – воплощенная часть Духа, по своему желанию и запросу может войти в
состояние физического расслабления и умственного спокойствия.  В этом состоянии
сознательно  обратиться  к  своему  Высшему  Я  с  вопросом:  "Какие  были  планы  на
воплощение,  и  насколько  они  выполняются  сейчас?  Есть  ли  отход  от  планов  на
воплощение, и как вернуться на путь Света, если он был осуществлен». Только через
Высшее Я.

Максим: В общем, нужно сходить на Высшее Я. У нас большое количество
обученных мастеров, которые водят на Высшее Я. На условиях донейшн. Они с вами
будут работать, научат вас выходить на Высшее Я на условиях донейшн.

Донейшн - это ваша благодарность  по сердцу.  Вы сами решаете,  сколько вы
можете оставить мастеру.

Те, кто к нам приезжает, обучается и пытается на этом заработать деньги, они
покидают проект "Кассиопея".

Да, «Кассиопея снимает розовые очки». Я очень рад, что они у меня были.
 
27:47 Прототип планеты из фильма "Аватар".
Максим: Где сейчас Кирхитон, как он поживает, Ирина?
Ирина: Кирхитон? Будет у меня с ним встреча, и я обязательно передам ему

привет от вас.
Максим: У  Ирины  скоро  контакт,  какого  числа  не  расскажем.  Есть  свои

причины.  Но  обязательно  расскажем  о  полете  Ирины.  Мы  уже  запланировали  с
администраторами, куда она полетит.

По  поводу  фильма  "Аватар",  я  думаю,  это  планета  Шимор.  Это  одна  из
цивилизаций, которая там отображена. Планета Шимор похожа на планету из фильма
"Аватар" и на тех аватаров, которые живут на планете.

Ирина: ЛиШиони сказал: "Хочу через вас посмотреть этот фильм".
Максим: ЛиШиони моими глазами посмотришь.
 
28:37 Переход из 3Д в 4Д.
Максим: Как ты думаешь, Ирина, как изменится жизнь при переходе из 3Д в

4Д? Спасибо.
Ирина: Путем  перехода  из  3Д  в  4Д  жизнь  изменится?  (ЛиШиони  сейчас

отвечает).
Максим: ЛиШиони,  они  имеют  в  виду  не  выход  из  воплощения  в  4-ю

плотность, мерность. Они имеют в виду повышение вибраций в этом воплощении. Это
большая разница. Когда будешь давать ответ, подумай о том, что люди спрашивают.
Что будет, когда мы перейдем на другой уровень вибраций?

Ирина: И  в  перевоплощениях,  и  в  этом  воплощении  ответ  будет  примерно
одним и тем же, только на разных уровнях осознанности.

При переходе с уровня 3Д на уровень 4Д изменится вместе с частотой вибрации
того тела, где Дух будет воплощен после перехода (будь оно плотное или тонкое) с
переходом на качественно иной уровень, восприятие Духа, который находится в новой
для него  плотности,  мерности,  в  новом месте  пространства.  Изменится  восприятие,
представление о себе, это будет уже другой мир.

Будет ли он похож на этот? В большой степени это зависит от того, как этот
переход пройдет. Последствия этого перехода вы узнаете после его окончания, так как



будущее многовариантно.
Максим: Спасибо,  ЛиШиони.  Ребята,  кто  не  смог  записаться  на  ретрит  на

Байкале, у нас ссылка есть в предыдущем эфире. Я дам ссылку после прямого эфира.
Он закончится примерно в 21:00, дам вам ссылку на запись.

Ирина, еще вопрос.
 
31:16 Вероятность второй  галактической войны.
Максим: Не намечается ли вторая галактическая война?
Ирина: Мы  сегодня  беседовали  об  этом  с  Бергастром  и  Артисом  из

цивилизации  Лиры.  Они  сказали,  что  никакой  войны  на  физическом  уровне  в
Галактике нет, потому что МС сейчас составляет  117 цивилизаций, а те цивилизации,
которые имеют желание негативно воздействовать на Землю, не входят в МС. Их, как
нам  сказали,  всего  16  из  цивилизаций,  которые  выходят  в  космос.  Это  составляет
меньшую  силу,  чем 117 цивилизаций,  которые имеют гравитационные двигатели  и
военные технологии, соответствующие этому уровню технического развития.

Максим: Ребята, вы мысли наши читаете. Я вам раскрою секрет. Ирине, в связи
с тем, что она долго не выходила на прямые контакты, наметили два контакта в этом
месяце. Наказали ее за прошлый месяц, что она не выходила. Первый контакт будет на
Марс. Это секрет был. Второй контакт - на базу на Байкале. Так что все нормально.

Лазмар пишет: "Вируса нет. 4Д, 5Д – это, скорее, внутреннее состояние". Все
правильно пишешь, Лазмар! 3Д, 4Д, 5Д – это внутреннее состояние энергии вибраций
самого человека.

Чем ты  осознаннее,   чем  меньше  в  тебе  осуждения,  боли,  ненависти,  грязи,
злобы, хейтерства, тем выше у тебя вибрации и тем проще, и легче тебе находиться в
этом мире.

Ты пишешь,  что  там  вируса  нет.  Конечно,  его  нет!  Я им не  переболел,  моя
девушка им не переболела, и друзья мои им не переболели. Это не вирус был, это мы
сами придумали. Поэтому не волнуйся. Все хорошо.

Когда  будет  эфир  про  «Розовые  очки»?  Эфир  о  "Розовых  очках"  будет  на
следующей неделе,  где-то  во вторник-среду.  Еще раз  скажу:  "Просто бомба!"  Этот
эфир "перевернул" меня, как руководителя проекта "Кассиопея". Я не представляю, что
будет с вами твориться,  сколько сумасшедших вернется к нам на канал. Ту правду,
которую я услышал, я не ожидал.

 
34:01  Причина  появления  неизвестной  ранее  информации  о  негативном

отношении к земной цивилизации.
Ирина: Был вопрос: "Почему наши кураторы ничего не говорили?" Отвечу, это,

действительно, важно.
Максим: У меня тоже такой вопрос был.  Почему наши кураторы ничего не

говорили?
Ирина: Сегодня мы получили на него ответ. Я сейчас отвечу.
Максим: Может быть, не будем? Пусть они послушают ответ.
Ирина:  МидгасКаус  и  ЛиШиони,  с  которыми мы общаемся,  Раом Тийан  -

ученые. Они занимаются наукой: изучением космических цивилизаций. Мы находимся
в космосе.

Максим: «Дай слово Ирине! Замолчи! Не мешай!» Молчу, мои господа!
Ирина: Мы  общаемся  с  учеными.  МидгасКаус  –  биолог,  ЛиШиони  –

специалист по Астралу, Раом Тийан – специалист-физик. Мы общались с ними больше
всего. Они -  наши кураторы. Бергастр - не ученый. Он - представитель спецслужб. Мы
его приглашали реже на отдельные конференции.



Ученые  во  всех  мирах,  включая  Межзвездный  Союз,   не  так  сильно
интересуются  политикой,  как  своей  наукой.  Те  ученые,  которые  общались  с  нами,
настроены  на  Свет,  Любовь  и  принятие.  Вы  знаете  их  убеждения.  Это  и  наши
убеждения,  что  ничего  нет  сильнее  Света.  Ситуация  по  прививкам  и  вакцинации:
МидгасКаус  был  довольно  мягок.  Он  сказал,  что  это  право  каждого  человека.  Я
объясню свою позицию, а вы – как хотите. Когда пришел Бергастр на позапрошлый
прямой эфир, вы слышали его позицию. Она была намного жестче.

В  отношении  других  цивилизаций,  о  которых  нам,  якобы,  не  говорили.  На
многих эфирах, которые были со мной и нашими друзьями, на конференциях,  мои
кураторы неоднократно говорили,  что  даже в МС есть  политики,  убеждения,  что к
Земле  слишком  мягко  относятся,  что  мы  -  цивилизация,  которая  представляет
опасность. Наши критики есть даже в МС.

Максим: Я очень мягко отношусь к людям. Вам Гольдштейна не хватает. Он бы
все поставил на место.

Ирина: Нам говорили, что в МС есть оппозиционеры по отношению к Земле. У
них свобода мнений. Говорить можешь, что хочешь. У них за это  не наказывают. Мне
много  раз  говорили  о  том,  что  есть  цивилизации,  не  вошедшие  в  МС,  у  которых
позиция по Земле более радикальная. Это было в наших конференциях. Я помню.

Секрета  из  этого  не  делают.  Мы  не  спрашивали  подробно.  МидгасКаус  и
ЛиШиони подробно об этом не говорили, не желая сеять в нас страхи,  непринятие,
злобу и другие деструктивные эмоции.

Они  обошли  этот  вопрос  стороной,  сделали  это  вполне  сознательно,  чтобы
настроить нас на Свет.  Они говорили, что существуют такие мнения, но им они не
интересны, им интересно вести нас к Свету. Когда пришел контактер от рептилоидов,
тогда  мы  стали  заниматься  этим  вопросом.  Он,  дорогие  друзья,  пришел  к  нам  не
случайно. Значит, пришло время.

Максим: Я знаю, что многие не видят наших прямых эфиров. У нас иногда
бывают  незапланированные  конференции,  поэтому  нажмите  колокольчик  и
подпишитесь обязательно.

Если  вам нравится  сегодняшний  эфир,  пожалуйста,  поставьте  лайк  для того,
чтобы этот эфир увидели другие люди. Особенно те люди, перед которыми я сегодня
извинился. Ставьте лайки. Вас, практически, три тысячи человек. Мы с любовью к вам
относимся. Мы готовы с вами говорить и раскрывать правду, которую до нас доносят.
Не всю информацию доносят. Доносят постепенно, я так понимаю для того, чтобы не
пугать людей. Поставьте лайки. Наберем 2 тысячи лайков, продлим эфир на 15 минут.
Не  наберем  2  тысячи  лайков,  значит,  увидимся  в  следующее  воскресенье.  Я  с
удовольствием продолжу эфир.

У  нас  сегодня  был  очень  серьезный,  насыщенный  день:  выпуск  учеников,
конференция с МС, Аштар Шеран, полет, плюс прямой эфир. Мы сегодня целый день,
как "папы Карло".

Ирина: Это наш выходной.
Максим: Да,  наш  выходной  так  проходит.  Мы  вас  любим.  Задавайте  ваши

вопросы, парочку вопросов.
Я уверен, что за эту неделю нам будет, о чем поговорить. Особенно после эфира

«Кассиопея снимает розовые очки». Я даже не представляю, что вы будете говорить о
нас, и что вы будете думать о нас после того, как посмотрите это видео. Честно.

У нас даже возникли внутренние противоречия среди администраторов: стоит
ли  выставлять  вообще  это  видео.  У  нас  такого  плана  информация  была.  Многие
администраторы  были против  того,  чтобы выставлять  это  видео.  Да,  Маша?  Маша
живет в Германии. Она рядом с Ириной присутствует на эфире, замечательный наш



администратор.
Мы ждем две тысячи лайков. О, поставьте ради Маши лайк. Кто знает Машу,

поставьте ей лайк. Она вам отвечает ВКонтакте, в "Древе Жизни", делает вам расчеты.
Это делает Машуля.

Ирина: Ого, сколько сразу лайков!
Мария: Здравствуйте, дорогие друзья! Я очень рада вас видеть в прямом эфире.

Сейчас сориентируюсь, куда смотреть.
Максим: Маша ни разу у нас не была в прямом эфире
Мария: Я, от себя лично, хочу поблагодарить всех: и тех, кто нас поддерживает,

и  тех,  кто  нас  критикует.  Я люблю вас  всех.  Я с большим вниманием отношусь  к
каждому вашему сообщению. Меня радует наблюдать, как вы растете,  приобретаете
осознанность с помощью наших межзвездных друзей.

Вы  представить  себе  не  можете,  с  какой  любовью,  с  каким  терпением  они
относятся к нам и к вам, вашим вопросам. Я это наблюдаю на каждой конференции, на
каждом прямом эфире и каждый раз восхищаюсь ими и вами. Я уверена: у нас нет
другого  выбора  и  возможности,  как  выйти  на  осознанный  уровень,  на  духовный
уровень и стать гармоничной, осознанной цивилизацией. Я в этом уверена.

Ирина: Отлично.
Максим: Машенька, поцеловала Ирину и занимай свое место. А то скажут, что

отвлекают Ирину. Тебе ни разу не сказали, что ты Ирину отвлекала. А мне постоянно
это говорят.

Ирина: Вот видишь, ни разу не сказали.
Максим: Посмотри,  сколько  сразу  сообщений  пошло,  когда  ты  в  эфире

появилась. Если я надену зеленое платье, как ты, у нас добавится подписчиков.
Наносим ли мы штрих-код на лоб? Нет, не будем мы на лоб штрих-код лазером

наносить. Ребята, я  против,  готов нанести на лоб тому, кто хочет нанести всем.
 
42:52  Духовные причины климатических изменений на Земле.
Максим: Ребята,  мы  проведем  конференцию  на  тему  климатических

изменений.
Нас  ожидают  климатические  изменения.  Это  видно.  Наша  планета  от  нас

очищается. Мы ведем себя, как вирус. Мы уничтожаем планету: мы опустошаем недра,
высасываем внутренности нашей планеты.  Мы ведем войны, разрушаем ионосферу,
загрязняя ее деструктивными мыслями и эмоциями, которые приводят к войнам.

Ребята,  попробуйте хотя бы один раз в день, с утра  или вечером подумать о
Любви,  подумать  о  прекрасном.  Я  понимаю,  что  вы  скажете:  что  жизнь  тяжелая,
правительство плохое, еще что-то плохое.

Для  себя  немного  помедитируйте,  почитайте  молитвы,  бурхадский  и
эслеровский настрои. Создайте для себя уголок монастыря дома. Поднять вибрации –
это значит выйти на новый уровень осознанности. Выйти на новый уровень принятия
себя такими, какие вы есть. Не осуждать себя, не обвинять ни в чем, а благодарить (и
своих  кураторов  и  наставников  тоже)  за  то,  что  все  есть  такое,  какое  оно  есть.
Юморим? Юморим. Если бы я не юморил, я бы сошел с ума.

Ирина: "Макс, мы тебя любим!" Смотри, написали.
Максим: Я вас тоже люблю. У меня особенная ко всем любовь. Она намного

сильнее,  чем вы думаете.  Когда я увидел Ирину,  у меня не было другого варианта,
кроме как показать ее вам, тогда у меня сложились все пазлы. Я не считал себя никогда
высокодуховным  и  одухотворенным  человеком.  Я  находился  на  простых,  земных
низких вибрациях. Так же, как и многие другие люди, которые стали просветленными,
отдыхал  с  друзьями,  выпивал,  курил,  наслаждался  жизнью  до  одного  прекрасного



момента. Ничего в жизни просто так не бывает.
Давайте  еще  один  интересный  вопрос.  «Сделать  эфир  о  климатических

изменениях».  Сделаем  мы  эфир  о  климатических  катастрофах.  Можно  назвать  это
«катастрофы». Почему? Потому что еще шесть лет назад ученые об этом говорили.
Сказали, что нужно делать, но никто не прислушался. Никто не будет слушать, пока
нас не смоет.

 
45:48  Вероятность  осуществления  плана  драконианцев.  Отношение  к

землянам различных цивилизаций.
Максим:  «Захватят ли нас инопланетяне?» Ирина, давай!
Ирина:  На этот вопрос, очень важный для нас всех, я отвечу. Ответ известен не

от МС и не от ГФС, а от представителей Духовного мира. Они сказали, что процент
вероятности  настолько  мал,  что  план  драконианцев  осуществится,  что  я  даже
несколько удивилась этому малому проценту, который виден по Линии Вероятности из
Духовного мира. Точную цифру вы узнаете в эфире.

Максим: После  того,  как  вы  увидите  Василия,  Ирина  начнет  передавать
информацию от рептилоида, посмотрите разборы этого эфира с представителями всех
возможных  галактических  федераций.  Информация  настолько  интересная,  что  для
меня эти последние недели какой-то взрыв, какой-то бум. Эфир о «Розовых очках»,
наверное, эфир обо мне.

Ирина: Некоторые администраторы были против выставления эфира для всех.
Я  была  за  выставление.  Ничего  особенного  для  себя,  я  в  нем  не  услышала  от
рептилоида, когда передавала информацию. ЛиШиони и МидгасКаус присутствовали с
нами.

ЛиШиони  потом  мне  сказал,  что  есть  цивилизации,  которые  о  нас  разного
мнения, даже в МС. Те, которые вне МС (он констатировал), имеют мнение намного
хуже,  чем  высказал  рептилоид.  Он  об  этом  слышал,  но  не  хотел  нагружать  нас
негативом.

ЛиШиони  сказал,  что  они  не  обращают  внимания  на  негатив,  грязь.  Это  их
собственная  грязь.  Этим  цивилизациям  проходить  свои  уроки.  Вас  мы  старались
ограждать от этой грязи,  негатива,  обвинений и будем стараться так делать впредь.
Такое наше убеждение, наша Любовь к вам.

Мы хотим, чтобы вы, как маленькие дети, росли в любви и заботе родителей –
ваших создателей и нашего общего Небесного Отца, ничего до определенного возраста
не зная о том, что вы кому-то не нравитесь. Эта информация вам сейчас не поможет.

То, что к вам пришел Василий, и рептилоиды дали через Ирину, это вы должны
были узнать, это не случайно произошло. (ЛиШиони сказал)

Максим: Ребята,  все  не  случайно.  Я понял,  что  нам не  набрать  две  тысячи
лайков. Ничего страшного. Мы обещаем, что ничего скрывать от вас не будем.  Мы
обещаем,  что  будем  расти  и  развиваться.  Мы обещаем,  что  о  любой  информации,
которая будет поступать в проект "Кассиопея", вы будете узнавать первыми. Почему?
Потому  что  это  в  наших  интересах,  и  мы  готовы  делиться,  идти  на  компромисс,
встречаться, общаться.

 
49:50 Вакцинация в проекте «Кассиопея».
Максим: «Вы вакцинировались?»
Мы  в  очереди.  У  нас  в  Воронеже  проблема  вакцинироваться,  но  мы  точно

пойдем.  Я звоню друзьям в поликлинику,  чтобы, как только появится  вакцина,  нас
предупредили и вакцинировали весь Центр "Кассиопея", всех, кто изъявил желание.

Даже в Центре есть те, кто не желает прививаться. Ничего страшного, у каждого



свои уроки, у каждого свой путь. Мы никого не заставляем это делать. Наше решение -
привиться.  Мы  будем,  однозначно,  прививаться.  Почему?  Я  считаю,  что  свой
иммунитет потренирую.

Ирина: Те, кто за вакцинацию, и те, кто против, давайте уважать выбор друг
друга.  Пожалуйста,  давайте  не  будем  обвинять  друг  друга  в  каких-то  заговорах,  в
смертных грехах,  в страхах. Будем относиться с уважением к выбору, даже если он не
такой, как у вас. Уважение – форма Любви в данной ситуации.

Максим: Мы  не  пропагандируем,  ребята.  Это  ваш  личный  выбор.  Нас
спросили:  будем  ли  делать?  Причем  здесь  пропаганда?  Мы  никого  не  заставляем
делать.

Ирина: Теперь  про  «розовые  очки».  Выражение  (МидгасКаус  говорит)  не
случайно. Розовый цвет – один из цветов планеты Венера. Это символ энергии Любви
в вашей Солнечной системе,  в  ваших астрологических  картах,  в  нумерологических
расчетах.

Максим: Ирина, давай быстрее заканчивать, а то они сейчас две тысячи лайков
наберут! Если честно, я хочу отдыхать. Я не хочу, чтобы вы нам поставили две тысячи
лайков! Пожалуйста, сделайте нам выходной сегодня.

Ирина: Смотри, какая цифра.
Максим: Нет,  не  наберем!  21:05.  Три  минуты  осталось.  Наберем  –  значит,

наберем, не наберем – значит, пойдем отдыхать. Спасибо вам огромное, что вы нам не
ставите лайки. Я честно хочу отдыхать. Очень тяжелый день. Но я всегда выполняю
свои  обещания.  Честное  слово,  я  такой  человек.  Ирина  поправит.  Кто-то  пришел.
Подожди,  ну-ка,  я  поправлю. Все есть.  1987,  еще  13 лайков.  Надо валить,  валить.
21:03. Я обещал в 21:05 валить. «Да ладно, еще рано спать». С 6 часов утра на ногах.
Выпуск у нас сегодня.

Ирина: Даже больше, посмотри.
Максим: Я сегодня провел занятие. Вы издеваетесь над нами? Я же пошутил!

Плюс 15 минут.  Я понял!  Поехали!  Задавайте  вопросы, будем держать  оборону до
конца.

Ирина: Про «розовые очки» - это символ.
Максим: Я согласен. Вопросы задавайте, 15 минут есть. Я слово держу. Если я

сказал, в доску разобьюсь, но будем делать так, как я сказал.  По принятому решению.
 
53:50 "Розовые очки".
Максим: «Талисманы  ваши хочу».  Есть  талисманы,  скоро  будут.  Интернет-

магазин запустим, все будет.
Ирина:  Смотри,  «розовые  очки»  -  это  символ  взгляда  через  свое  духовное

сердце, наполненное Любовью. Снять «розовые очки» - значит посмотреть с какой-то
другой эмоцией, с каким-то другим чувством. Не обязательно с деструктивным, но с
каким-то другим.

 
54:22 Химтрейлы.
Максим: Ребята,  по  поводу  распыления  с  самолета  у  нас  был  эфир.  Мы

объяснили, что это инверсионный след. Химтрейлы – это возможные варианты. Когда
посмотрите видео с рептилоидами, вы это поймете. Технологии и смысла в этом пока
нет. Даже если они распылят химтрейлы, они не смогут нами с помощью технологий
управлять.  Нет еще таких технологий,  они в будущем. Поэтому не переживайте,  не
волнуйтесь, это всего лишь инверсионные следы от самолетов. Химтрейлов пока нет.
Есть  еще  такое,  когда  облака  разгоняют  и  погоду  меняют,  распыляют  серебро,
алюминий. Это для изменения погоды, не для управления нами. Не переживайте.



Илон Маск. Что Илон Маск? Стареющий миллиардер.
«Электрические волны для вызова дождя в ОАЭ влияют на природу в мировом

масштабе?» Классный вопрос!
Ирина: Нужна частота, с которой они работают. Нужно частоту узнать.
Максим: Ребята,  любое  глобальное вмешательство  в  климатические  условия

влияет на погоду и на природу по всему земному шару. Это точно, 100%. Если есть эта
технология, я не знаю, есть такая технология?

Ирина: Не понятно,  что значит "электрические волны"? Не электрические,  а
электромагнитные.

Максим: На погоду влияют тонкоматериальные цивилизации.  Когда шаманы
Духов вызывают, они вызывают плазмоидов, которые влияют на погоду.

Надо смотреть, что за электрические волны для вызова дождя в ОАЭ. Может
быть,  они  говорят,  что  это  электрические  волны,  а  пользуются  услугами  шаманов.
Такое тоже бывает.

Ирина: Нужно смотреть, что это такое.
 
56:26 Происхождение рас на Земле.
Максим: Просят рассказать о расах на Земле в двух словах.
Ирина: Именно рас?
Максим: У нас есть замечательная статья в ВКонтакте. В ней расписано, как

произошли расы на Земле. Ирина, сможешь рассказать в двух словах?
Ирина: Да, конечно. Расы на Земле, которые мы видим сегодня, произошли из

одной расы, которая была на Земле до войны 12 тысяч лет назад. Это была белая раса,
с белой кожей.

Из-за  того,  что  на  Земле  изменились  энергетические,  климатические  и
природные  условия,  наши  создатели  -   представители  планеты  Бурхад,  изменили
некоторые участки ДНК у некоторых спасенных людей. Поэтому их тела изменились.
Например, у кого-то темный, черный цвет кожи, у кого-то - узкие глаза. Процентное
соотношение генов осталось тем же. Изменили конкретные опусы ДНК людей.

Это сделали для того,  чтобы люди приспособились к разным климатическим
условиям – первая причина.

Вторая причина – научить Духов, которые воплощаются в новых условиях, жить
в мире и гармонии с людьми разных национальностей, внешности и религии. Чтобы
цивилизация могла быстрее развиться и войти в МС, где рас еще больше.

 
58:20  История  вхождения  в  Межзвездный  Союз  планеты  Альтраса.

Генетические изменения гуманоидов цивилизации Альтрасы.
Максим: Ирина, спрашивают: как у тебя сегодня прошел астральный полет на

корабль Аштара?
Ирина: Хороший вопрос.
Максим: Хороший вопрос.  Меня сегодня  Ира  немного  ошарашила.  Кто там

был,  кого  она  видела.  Меня  последнюю  неделю  все  "шарашит".  Я  думаю,  это
неспроста. Что-то назревает интересное. Ирина, расскажи, что было на корабле.

Для  тех  зрителей,  которые  присутствуют  и  не  знают,  что  Ирина  проводит
сеансы, они называются "Астральные путешествия с МС на корабль Аштара". Ирина
ведет всех на корабль Аштара в Астрале. Их встречают наши инопланетные друзья.
Исходя из ваших внутренних запросов, вас помещают в разные структуры, которые
помогают заниматься исцелением.

Ирина: Сегодня  на  корабле  Аштара  Шерана  были  представители  Селбета,
рептилоидной цивилизации. Среди них есть отличные энергетические целители. Были



представители планеты Ташиг, был Аштар Шеран и, конечно, плеядеанцы. Было около
тысячи человек землян на сеансе.  Также были представители цивилизации,  которая
116-й вошла в МС.

Я говорила с женщиной из этой цивилизации. Она мне рассказывала. Мы висели
в космическом пространстве рядом с кораблем в астральных телах. Она показывала
мыслеобразами, как они вошли в МС.

Цивилизация  находится  в  созвездии  Тельца,  на  границе  созвездий  Телец  и
Орион. Между Тельцом и Орионом. Она сказала, что цивилизация около 300 лет назад
(примерно, 280 лет) вошла в МС. Она была 116-ой. Цивилизация была рептилоидного
типа. Наблюдалась повышенная агрессивность и вспыльчивость у этих существ из-за
их рептилоидных тел.

На Совете планеты решили добавить в эти тела гены представителей планеты
Шимор.  Гены  планеты  Селбет  не  подходили  (она  мне  рассказывала).  А  генетика
планеты  Шимор  подошла.  Они  совместили  со  своей  примерно  на  48%.  Меня  это
удивило:  более  чем  наполовину.  Показала,  как  выглядит  ее  физическое  тело,
астральный образ.  Типичное  лицо рептилоида  – ящера,  только синее.  Даже мелкие
чешуйки синего цвета и черные волосы.

Гуманоид  рассказывала,  что  к  ним прилетал  представитель  планеты Шимор,
когда  планета  еще не  входила в  МС. У него было более  700 контактеров.  Он был
куратором  этих  контактеров.  Доходило  до  того,  что  на  шиморца  террористы
устраивали  облавы.  Его спасали.  Шиморец вышел из воплощения  еще до того,  как
планета присоединилась к МС, но до этого прошло немного времени.

Планета  называется  Альтраса.  На  планете  тоже  было  много  борьбы,
столкновений  группировок  из-за  МС.  Когда  был  массовый  контакт,  представитель
Шимора в нем участвовал.  В конце концов,  они вступили в МС, хотя  были войны
перед тем, как они выполнили все условия.

 
1:03:05 Подарки на День рождения Ирине.
Максим: Ирина, до последнего момента мне не хотелось говорить, что мы тебе

купили на День рождения. Но зрители спрашивают. Ребята, только давайте без эмоций,
пожалуйста,  потому  что  у  Ирины  был  День  рождения,  и  она  сама  захотела
распорядиться.

Ирина: Я спросила свое Высшее Я.
Максим: Она спросила свое Высшее Я. Она сама захотела распорядиться, куда

потратит денежные средства, которые вы ей прислали. Рассказывай, Ирина, куда ты их
потратила?

Ирина: Хорошо! Я хочу поблагодарить вас, дорогие друзья, за ваши подарки, за
каждое  ваше  поздравление,  за  каждый  ваш  смайлик,  за  каждую  вашу  улыбку,  за
каждый ваш рубль и за каждую копейку, которые вы мне прислали на подарок. Это все
для меня очень дорого.

Я хочу вам рассказать, что всю неделю ходила и спрашивала свое Высшее Я,
как  потратить,  что  мне  купить.  Вспомнила,  что  тоже  было  в  прошлом году,  когда
присылали деньги на подарки.

Максим: Мы  сняли  видео,  показали  подарки.  Сковороды,  электрочайники,
другая посуда. У Ирины этого не было, а в обиходе нужно было.

Ирина: Теперь  у  меня  это  все  есть.  Я  вспомнила  о  своих  родственниках  и
решила так распорядиться деньгами.

Я решила часть денег подарить на день рождения моей маме, так как я ее давно
не видела. Мы не встречаемся, она живет далеко.

Часть я решила отправить своей тете на проведение газа. Она живет в частном



доме, который отапливается печным отоплением. Дом холодный, требуется большое
количество топлива: угля,  дров. Они не способны справиться с этим. Тетя живет со
своей сестрой, которая болеет. Эту зиму они очень мерзли, плакали. Мне все известно.
Нет денег, они живут на пенсию.

Я спросила  у  Мида,  у  Максима.  Оба  сказали:  «Решай  сама.  Твой  подарок».
Спросила у Высшего Я, оно мне подсказало, что им это необходимо. Я так сделала,
рассказала  о  происхождении  денежных  средств.  Тетя  радовалась,  но  не  хотела
принимать.

Максим: Это  видео  о  12  вопросах,  которые  изменили  мою  жизнь  или
«Первоапрельская шутка Бога». Ирина находится в том доме, где живет тетя.

Ирина: Я у нее жила.
Максим: Нет  газового  отопления.  Ирина  почти  все  денежные  средства

попросила перевести на проведение газового отопления  своей тете, 5 тысяч рублей
она  отправила  своей  маме  на  подарок  на  День  рождения.  Все  денежные  средства
Ирина  потратила  на  маму и на  проведение  газа  тете,  у  которой она жила,  где  нет
газового отопления зимой. Ребята, огромное вам спасибо.

Ирина: Она вам передает благодарность. Я сказала, что это не просто деньги, а
подарок, и прислали его люди. Она благодарит всех, Максима за это.

Максим: А меня за что? Надо людей благодарить.
Ирина: И тебя, как руководителя проекта, и всех людей. И она сказала, что она

будет за всех нас молиться, за каждого из вас.
Максим: Ребята,  мы  знали,  что  Ирина  может  очень  интересно  поступить  с

подарками.  Мы  с  администраторами  скинулись.  Ириш,  покажешь,  что  мы  тебе
подарили с нашими администраторами проекта?

Ирина: Конечно. Вот
Максим: Вот такую штучку со знаком "Кассиопеи".  Не знаю, видно вам или

нет.  Подойди,  покажи,  попробуй.  Камера  сможет  определить?  Сможет.  Вот  такую
штучку мы подарили, там "Цветок Жизни", знак "Кассиопеи", МС - наш фирменный
знак. Мы с администраторами сложились и сделали такой подарок.

Ирина: И еще такой подарок красивый.
Максим: Это подарок от меня лично.  Я считаю, красивый кулончик должен

быть на красивой цепочке.
Ирина: Это не отчет. Просто решила рассказать.
Максим: Вы  спрашивали,  мы  обещали  вам  дать  отчет.  Поэтому  мы

рассказываем.
Ребята, закончилось время нашего эфира. Наконец-то мы идем спать. Большое

вам спасибо. Огромнейшее спасибо за вашу поддержку, за подарки на день рождения.
 
1:08:44 Строительство Центров «Кассиопеи».
Максим: Средства,  которые вы присылаете,  участвуя  в  проектах,  пойдут  на

строительство Центров по всей России, по всему миру.
Мы будем делать это с Любовью, с Душой. Приглашаем и ждем вас в наших

открытых центрах. У нас есть центры в Питере, в Москве, в Новосибирске. Зайдите к
нам на сайт, найдите "Наши центры", которые уже открыты. Центры вас ждут. Я дал
задание всем центрам по всей России: один день в неделю принимать всех людей на
всем оборудовании на условии "донейшн", на условии "оплаты по сердцу".

Уверен,  чем  больше  будет  открываться  центров,  тем  больше  у  вас  будет
возможностей  посмотреть,  изучить,  протестировать  себя,  пройти  на  Высшее  Я  со
специалистами. 

Огромное  всем  спасибо.  Ждем  на  ретрите,  на  Байкале.  Я  не  буду  ничего



рассказывать. Для многих эта поездка станет очень значимой в их жизни.
Всех обнял, всем пока, всем до новых встреч. Простите, что меня так много! Но

не могу иначе, потому что я – руководитель.
Ирина: Всем пока!


